

VIVRE SANS AMOUR
Fyodor Dostoïevski
extrait du roman « Les frères Karamazov »

« Le secret de l'existence n'est pas seulement de vivre, mais de trouver quelque chose pour quoi vivre. Nous, les humains, recherchons l'amour, la justice, le sens au milieu du chaos, mais combien d'entre nous ont le courage de mener cette recherche jusqu'au bout ? La plus grande tragédie n'est pas de perdre ses proches, mais de se perdre à leur recherche. Continuer à vivre avec une blessure qui ne guérit pas, parler aux gens quand on se sent seul, sourire avec une guerre implacable en soi. Dis-moi, qu'est-ce qui est le plus cruel : vivre sans amour, ou perdre l'amour après l'avoir goûté ?